
Marie-Estelle  Dupont,  une
Française comme on les aime

Marie-Estelle Dupont est désormais un nom qui est familier.
Elle a été et est toujours remarquable lorsqu’elle dénonce la
dictature sanitaire.
D’ailleurs elle m’a agréablement surpris quand elle a recardé
Jérôme Béglé et Jean-Claude Dassier.
Vraiment elle a beaucoup aidé, ne serait-ce qu’en évoquant les
problèmes psychologiques qu’ont engendré les confinements.
Elle a été en première ligne pour dénoncer le port du masque
imposé aux enfants, n’hésitant à dire le mot : MALTRAITANCE.
Avec son compagnon, ils ont lancé une pétition pour un retour
à la vie d’avant.
En plus, on peut le dire, c’est une femme très distinguée et
particulièrement élégante qui assume sa féminité.
Marie-Estelle a également dénoncé le danger de l’idéologie
LGBT dans les écoles et son influence néfaste.
Mais il y a un domaine où l’on ne l’avait pas encore entendue
: c’est bien l’islam.
À L’Heure des Pros, Marie-Estelle a une nouvelle fois été
excellente. Ce court extrait suffit à lui-même.
https://twitter.com/i/status/1491700881456254978
https://www.fdesouche.com/2022/02/10/1600422/
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Elle balance la politique hypocrite de l’Europe sur le port du
voile.
Elle rappelle qu’à force de concessions, on va bientôt finir
par banaliser la charia au nom de l’inclusion.
Plus on continue à faire des concessions, plus l’islamisation
se poursuit avec la complicité de l’Union européenne.
C’était un de mes coups de cœur de l’an passé ! Et Marie-
Estelle continue sur sa lancée.
Voilà une Française comme on les aime ! Libre, intelligente,
raffinée et belle !

Quentin Journeaux


